



「変化」



森脇 友紀

本日は、我々新成人のため
にこのような式典を開催して
いただき誠にありがとうございます。
私たちにとつても、人生で一度しか
ない成人式。とても大切な思い出になるか
と思います。

今まで、たくさんの体験
と変化を通じて私たちは今こ
こにいます。これからは大人
として、皆様方に恥じること
のないよう歩んでいきたいも
のです。

今まで過ごしてきた人生
の中で、私にとっての一番の
変化は就職したことです。私は、
高校卒業後すぐに就職し
ました。正直、これから自分
が何をするのか全然分かつて
いませんでした。ふわふわし
た気持ちで、卒業し就職した
ような気がします。不安もあ
りました。これから築いてい

く人間関係のことや、仕事の
具体的な内容等全く知らない
も同然だったからです。また、
社会人になるとということは、
守ってくれる人がいなくなる
ことだ、と言われることが多
かったので、自立しなければ
ならないんだということを強
く思っていたからかもしませ
ん。

しかし、月並みですが同じ
時期に友達と一緒に就職でき
たので、不安ばかりが多くつ
たわけではありませんでした。
高校生活の中で一緒に勉
強を頑張ってきたので、2人
とも受かったときは、とても
嬉しく心強く思いました。

そして、仕事が始まつてか
らは、本当に何もかも初めて
で、戸惑うことばかりでした。

一番苦労したのは、その職
場職場でしか使わない言葉や
略語です。ほとんど初めて聞
く言葉ばかりで、会話が続か
ないことにやきもきしたこと
も少なくありません。先輩方
が言うことを一つ一つ確かめ
ながら聞かなければ、分から
ないことばかりで、先輩方か
らすればなかなか伝わらず迷
惑をかけていたかと思いま

す。

就職して、自分はいかに勉
強できていなかつたか痛感し
ました。また、学校での勉強が
全てではないということも身
をもつて感じました。しかし、
私にとって一日一日の日々が
かかった世界に頭をつつこん
で、知識をつけていくことと
がとても楽しかったです。初
めは頑張って一人で考えて行
動しなければならないんだ
と、気張っていたのですが、実
際は皆さん丁寧に教えてく
れ日々勉強ができます。

それはきっと、周りの方々が
守ってくれ、そして恵まれて
いるからなのだと思います。
それでも、たまには失敗し
て落ち込むこともあります。
つまりてしまうことはだれ
にでもあることです。成長し
ていくためには絶対必要なこ
とでもあります。でも、そん
なときはがむしゃらに前へ進
むより、たまにはちょっと休
んで振り返ることも必要なの
かもしません。前へ進むこ
とはとてもいいことだとは思
うのですが、自分がやつてき

が開けることもあるだろう
し、無理ばかりしてはできる
こともできなくなってしまう
ように思います。自分のペー
スで、落ち着いて物事を成し
遂げ経験を積んでいきたいと
思います。

これから、私たちは様々な
困難や、悦樂を体験していく
でしょう。今の自分があるの
も、いいことや悪いこと、樂
しいこと、苦しいことが今ま
でにあつたからこそだと思いま
す。そして、これから先私た
ちは、間違った判断をしてし
まうことや、自分のポリシー
に反することをしなければな
らないこともあるかもしれません。
人生は何があるか分か
りません。しかし、自分の人
生です。悔いのないように生
きていくたいものです。

